

Des proches des victimes de l'avion allemand envisagent de s'attaquer à la compagnie aérienne



Barcelone, 28 mars (RHC- C. Deb- EFE)- Les proches d'un des passagers de l'avion qui s'est écrasé dans les Alpes Françaises prévoient de s'attaquer à la compagnie aérienne Germanwings, Après les plus récentes révélations sur les présumés problèmes mentaux du copilote qui a causé le fatidique accident.

Robert et Maribel, les parents d'une des victimes ont déclaré à des journalistes à Barcelone que la responsabilité pour la catastrophe devait retomber sur la compagnie allemande et ils ont suggéré d'exiger de plus grands contrôles psychologiques aux pilotes pour éviter des tragédies similaires à l'avenir.

Des experts en psychiatrie et en psychologie consultés par l'agence espagnole EFE , précisent que le copilote allemand Andreas Lubitz, du vol 4U-9525 ait pu souffrir d'une pathologie mentale occulte que les tests psychotechniques n'auraient pas détectée.

L'Allemagne organisera le vendredi 17 avril une cérémonie nationale pour les 150 victimes de l'avion. Aujourd'hui dans la cathédrale Notre Dame du Bourg de la ville Française de Digne-les-Bains, des centaines de fidèles ont assisté à un office en hommage aux victimes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/50795-des-proches-des-victimes-de-lavion-allemand-envisagent-de-sattaquer-a-la-compagnie-aerienne>



Radio Habana Cuba